

Gaupin se pendit à un arbre de la forêt quelques mois après cette nuit-là. Dieu lui pardonne ! Il aimait tant sa fille !

La pauvre épileptique a vu son mal augmenter d'année en année. Nul n'aurait pensé qu'elle vivrait jusqu'à ce jour. Que Dieu la rappelle bientôt et lui fasse la grâce de finir sa vie chrétiennement, comme elle l'avait commencée !

J'ai revu naguère le curé de B***. « Léonie est morte deux mois après votre visite, me dit-il, morte comme une sainte. Toute la paroisse en a été édifiée. Et depuis, la mère Gaupin n'a pas manqué un seul dimanche à la messe. »

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Ambroise, le 4 ; à Saint-Sylvestre, le 6 ; à Saint-Féréol, le 8 ; à Saint-Sauveur, le 10.—Nous voyons par l'annuaire du collège de Sainte-Anne, que cette florissante maison a été fréquentée cette année par 228 élèves, dont 91 du cours classique et 137 du cours commercial.—La retraite de Messieurs les Curés, commencée mercredi soir, s'est terminée mardi matin. Les deux retraites ont été prêchées par M. l'abbé Marre, sulpicien, et présidées par Mgr le Coadjuteur. La première a été suivie par 87 retraitants, et la seconde par 175 environ. Suivant la tradition le Séminaire de Québec a donné l'hospitalité aux retraitants. Nous annonçons aujourd'hui quelques changements, mais la liste officielle ne sera publiée que dans le cours du mois.—M. l'abbé Miville Dechesne doit entrer prochainement chez les Sulpiciens.—M. l'abbé Dion, du Séminaire de Chicoutimi, entre au collège de Lévis.—M. l'abbé Boutin, curé de Saint-Martin, partira dans un mois pour aller exercer le ministère aux États-Unis.

Nord-Ouest.—Mgr Pascal est arrivé à Prince-Albert, après avoir parcouru, pendant sa tournée de confirmation, 1,600 milles en canot d'écorce.

Bavière.—On avait annoncé, pour faire une réclame à l'exposition américaine que les habitants d'Oberammergau se rendraient à Chicago pour donner des représentations du mystère de la Passion.

M. J. Lang, maire d'Oberammergau, a prié l'Univers de démentir la nouvelle. « LOIN DE NOUS, dit-il, LA PENSÉE DE NOUS FAIRE ACTEURS ET DE FAIRE UN MÉTIER DE LA REPRÉSENTATION DE NOS SAINTS MYSTÈRES. »